
 
 
 
休校が延長となる中、子どもたちへの学習支援、学校と子どもたちとのコミュニケーション

ツールの１つとして、学習ポイント等の動画配信を行っています。 
子どもたちとなかなか会えない中、職員が子どもたちへの思いを込めて制作に取り組んでい

ます。先日の電話連絡では「とても楽しみにしている」というご意見もいただきました。どん

な構成にするのか、試行錯誤の日々が続いていますが、ご活用いただければと思います。 
 

１ 配信手段   YouTube 
〇学校のチャンネルを作成いたしました。限定公開としているため、 
視聴する際は、メールにてお伝えしている URL からご覧ください。 

２ 配信内容   学習のポイントの説明・学校からのメッセージ 等 
〇４５分間の授業はなく、ポイント等について５分ほどの動画です。 

３ 保護者の皆様へお願い 
〇インターネットを利用することから、ご使用に際しては、保護者の了承のもとで行ってく

ださい。 
〇不特定多数の視聴を避けるため、限定公開に設定しています。アップロードされた動画を

不正な方法で他の web サイトに載せたり、URL を SNS に載せたりすることは個人情報保

護及び著作権等の観点から、おやめください。 
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先日の５月１１日（月）・１２日（火）の２日間、子どもたちの学習課題配付・提出にご協力いた

だき、ありがとうござました。この場をお借りして、御礼申し上げます。感染症拡大防止のため「人

との接触を極力減らす」という点から、今回の受け渡しの方法を検討し、実施しました。十分に行

き届かない点がありましたことにつきまして、お詫び申し上げます。 
４月２７日（月）、市川市の公立学校等において、５月３１日（日）までの休校延長が決まりまし

た。新型コロナウイルスの感染について収束が不透明な状況でありましたのでやむを得ないと思い

つつも、家庭で過ごす子どもたちの状況や今後の教育活動等を考えると、厳しいものを感じます。

しかしながら、この状況だからこそできることを考え、重点的に取り組んでいきたいと思います。

それは、「自学力」の向上です。これまでも、「自ら課題を見つける」「主体的に判断する」ことを大

切にしてきました。教師と子どもたちが関わり合い学びを広め深めてきたこれまでの学習とは異な

りますが、これからの社会を生きていくうえで「自分で学ぶ」ことは重要です。 
しかし、ただ「自分で学びましょう」では、子どもたちにとっては難しいものがあります。そこ

で、５月１１日（月）から『家庭学習時間割』を作成しました。ねらいは、以下の通りです。 
①子どもたちが規則正しい学習習慣を身に着けられるようにする。 

②各教科領域においてバランスのとれた学習内容を構成する。 

③子どもたちが様々な学習課題やデジタルコンテンツ等から迷わ 
ずに学習できるようにする。 

今後の『家庭学習時間割』につきましては、学校ホームページにアップしてまいります。 
『家庭学習時間割』の課題が早く終わった場合、これまでの課題を繰り返し取り組むことで、習

得・定着が深まります。また、「本をたくさん読みたい」「興味のある〇〇について調べたい」とい

うようなことがあれば、積極的に取り組んでほしいと思います。 
これらの取り組みは、子どもたちだけでは難しいものがあります。保護者の方のお力も必要です。

この状況を乗り越えるために、ご理解・ご協力をお願いいたします。 
学校長  小篭 宏 

 

自学力を高める 

学習ポイント等の動画配信について 

 

☆学校の様子の一部をお伝えします。 
子どもたちが登校しなくなってから２か月が経過しました。 
校舎の中には、ほとんどの子どもたちがまだ見ていない入学 

・進級を祝う掲示物（写真 上）があります。本来は４月の始 
業式や入学式で披露したかったのですが、叶いませんでした。 
学校が再開したら子どもたちにぜひ見てもらい、入学・進級を 
改めて感じてほしいと思います。 
 次に、子どもたちに愛されている２匹のカメ（写真 下）を 
紹介します。手前でこちらを見つめているのが、いつも元気な 
「うめちゃん」。奥で背中を向けているのが、優しくておとなし 
い「まつちゃん」。以前は事務室の前にいましたが、子どもたち 
の強い希望もあって、1 棟 1 階昇降口に引っ越しました。２匹 
とも、子どもたちとの再会を楽しみにしているようです。  

 

 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1589257302/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9waXh0YS5qcC9pbGx1c3RyYXRpb24vMTk4MjY3MTI-/RS=%5EADBmyRle8rl9.N8wA8Si6YUANsag3g-;_ylt=A2RinFPW0rheviQAlTKU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1589425501/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuc296YWktbGlicmFyeS5jb20vc296YWkvMTQ1MTk-/RS=%5EADBz7F9L8MQueoLEEhSWboNRlfZmLA-;_ylt=A2RioufdY7teXi4ARDKU3uV7

